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Lima, 02 de noviembre de 2022 
 
Oficio N°050-2022-2023-CPJG-CR 
 
Señor  
JOSÉ DANIEL WILLIAMS ZAPATA  
Presidente del Congreso de la República  
Presente.-  

 
De mi especial consideración:  
 
Tengo el agrado de dirigirme a usted para expresarle mi cordial saludo, y al mismo 
tiempo adjuntar el informe de la Semana de Representación congresal correspondiente 
al mes de setiembre de 2022, para los fines pertinentes.  
 
Hago propicia la oportunidad para expresarle los sentimientos de mi especial 
consideración. 

Atentamente, 
 
 
 
 
 
 
 

_____________________________ 
Carmen Patricia Juárez Gallegos 

Congresista de la República 
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DEL 20 AL 30 DE SETIEMBRE DE 2022
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PRESENTACIÓN

Los Congresistas de la República, a fin de mantenerse en comunicación con 
los ciudadanos y las organizaciones sociales y con el objeto de conocer sus 
preocupaciones, necesidades y procesarlas de acuerdo a las normas vigentes, de 
conformidad con el artículo 23, inciso f), se constituyen a su circunscripción electoral 
de procedencia o en cualquier parte del país, individualmente o en grupo, por cinco 
días laborales continuos al mes. Donde además podrán atender las denuncias de la 
población, también fiscalizar a las autoridades y mediar entre los ciudadanos y sus 
organizaciones y las entidades del Poder Ejecutivo.

En el marco de las facultades antes mencionadas, se programó y desarrolló la 
“Semana de Representación”, llevada a cabo en la circunscripción de la ciudad 
de Lima, en la que sostuve diferentes reuniones con representantes de distintas 
instituciones públicas a las que visité con la finalidad de trasladar denuncias 
ciudadanas y recabar información relevante sobre su estado situacional.

Dentro de las reuniones con representantes de instituciones que visité, se 
encuentran autoridades del Hospital de EsSalud, Edgardo Rebagliati Martins y 
Hospital Alberto Sabogal del Callao, del Centro de Emergencia Mujer de Carabayllo, 
la Presidenta Ejecutiva de SERVIR, el Jefe de la IV CD Lima Centro  del Cuerpo 
General de Bomberos así como del Jefe de la Compañía 083 de San Miguel. 

Es importante destacar que en el desarrollo de la “Semana de Representación”, 
organicé el foro: “Problemáticas de los accidentes de tránsito”, en el que participaron 
autoridades y especialistas involucrados del sector. Finalmente, me reuní con 
vecinos del distrito de Carabayllo, escuchando sus problemáticas sobre titulación y 
acceso a servicios públicos básicos.

Las actividades programadas fueron llevadas a cabo del 26 al 30 de setiembre 
de 2022, de conformidad a lo dispuesto en el Oficio Circular 006-2022-2023-ADP-
OM/CR. A través del presente documento, se describe cada una de las actividades 
desarrolladas, especificando la problemática, las necesidades, las sugerencias, los 
pedidos recogidos y los compromisos asumidos.
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Iniciando la Semana de Representación acudí al Hospital Alberto Sabogal 
Sologuren de EsSalud ubicado en la Provincia Constitucional del Callao, tras recibir 
diversas denuncias de ciudadanos que solicitan ser donantes de sangre y que en 
diversas oportunidades no pueden hacerlo por los limitados horarios de atención 
en el banco de sangre de este importante nosocomio, pudiendo conversar con el 
Dr. Jorge Ruiz Cotrina  Jefe de departamento de patología clínica quien manifestó 
que no cuentan con el personal necesario  para cumplir con las demandas de la 
población, contando con 2 técnicos para extracción de sangre y sólo con 10 sillas de 
donación, sumado a la falta de capacidad de almacenaje. A la fecha, hay un cupo de 
100 personas por día para la realización de la donación, la cual en la gran mayoría de 
casos se realiza para reponer las unidades utilizadas por los pacientes. 

A la fecha, también abastecen al Hospital Luis Negreiros del Callao, Hospital Nivel 
I Marino Molina y el Hospital Nivel I Octavio Mongrut.

Luego de efectuar la respectiva inspección, me reuní con las autoridades de este 
hospital a fin de que podamos buscar, de manera conjunta, soluciones en cuanto a 
la mejora en la atención de las personas. 

En ese sentido, el  gerente de la Red Prestacional Sabogal, doctor Carlos Caballero 
Llanos, mencionó que el Hospital Nacional Alberto Sabogal Sologuren de EsSalud 
se encuentra en una etapa de reestructuración de sus áreas médicas con las 
que se espera resolver las deficiencias presentadas, no obstante comentó que a 

Visita al Hospital Alberto Sabogal Sologuren del Callao
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la fecha atienden a más de un millón 800 mil asegurados referidos de 27 centros 
asistenciales que conforman la Red Prestacional Sabogal, ubicados en el Callao, 
Carabayllo, Comas, San Martín de Porres, San Miguel, Ventanilla, Puente Piedra, 
Huacho, Huaral, Chancay, Paramonga, Barranca, Oyón y Huaura.

Asimismo, mencionó que el Hospital Nacional Alberto Sabogal Sologuren cumple 
81 años de creación institucional en permanente lucha por proteger la salud de sus 
asegurados de males como el de la pandemia Covid 19, que afrontaron con valentía. 
El equipo médico ha retomado los trasplantes renales, Los mismo que desde 
abril del año 2012 a la fecha han llevado a cabo 113 exitosos trasplantes renales y 
se encuentran preparándose para trasplantes hepáticos, retomando complejas 
cirugías como las cardiacas.

Con ellos me comprometí a apoyar, dentro de mis facultades legislativas, las 
iniciativas administrativas que se requieran y respaldar los proyectos que permitan 
mejorar la calidad de la atención de los asegurados. Finalmente, destaqué la heroica 
labor desplegada por el personal asistencial durante la pandemia del COVID-19.
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Como parte de mi Semana de Representación y con la finalidad de recoger las 
demandas ciudadanas respecto a los recortes presupuestales, por parte del 
gobierno para la compra de tratamientos farmacológicos que tratan el VIH/SIDA en 
el Perú, me reuní con representantes de la asociación civil, GIVAR (Grupo Impulsor 
de Vigilancia sobre abastecimiento de medicamentos Antirretrovirales).
  
Esta asociación me informó que en el Proyecto de presupuesto para el 
año 2023, enviado por el Ejecutivo al Congreso de la República, existe 
disminución de recursos en algunos rubros. Asimismo, la metodología usada 
estaría basada en gastos históricos en el contexto de pandemia, lo cual 
generaría un perjuicio en la compra y abastecimiento de antirretrovirales.  

En ese sentido, mediante mi despacho, vamos a recoger sus denuncias 
a fin de que las autoridades responsables, aseguren y cuenten con un 
stock adecuado de antirretrovirales, medicamento indispensable para las 
personas que viven con VIH/SIDA, tengan y se desarrollen una calidad de 
vida y sean atendidos en los diferentes establecimientos de salud del país. 
Del mismo modo, vamos a buscar que el sector salud aborde de manera efectiva 
los problemas de abastecimiento y disposición de estos fármacos en bien de los 
ciudadanos que sufren de esta enfermedad.

Reunión con la Asociación Civil GIVAR, sobre disminución del 
presupuesto nacional para antirretrovirales que tratan el VIH/
SIDA
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Sostuve una reunión con el comandante de la Compañía de Bomberos 083 de 
San Miguel, Iván Calvo Tirado, y el Jefe de la IV CD Lima Centro, brigadier mayor 
Mario Casaretto La Torre, quienes me brindaron información relevante sobre 
las deficiencias presupuestales que padecen y que les imposibilita contar con 
equipamiento e infraestructura adecuada que les permita atender de manera 
rápida y oportuna las emergencias ciudadanas.
 
Asimismo, pude recorrer las instalaciones de la Compañía 083 donde pude constatar 
el estado de las habitaciones y demás ambientes, los mismos que son refaccionados 
con recursos de los mismos bomberos, a fin de mejorar la convivencia a través de un 
espacio agradable, pero que sin lugar a dudas requieren del apoyo de la Intendencia 
Nacional de Bomberos del Perú .

Me comprometí con ellos a buscar soluciones al respecto de estas demandas y a 
revisar la normativa vigente, a fin de que los bomberos puedan desempeñarse de 
forma óptima en su noble labor.

Finalmente, tuvimos la oportunidad de conocer el abnegado voluntariado que 
realizan las Vecinas Solidarias de San Miguel quienes realizan   actividades de 
autogestión, las cuales incluyen campañas sociales donde se venden imantados 
en diversas partes de San Miguel, Magdalena y Pueblo Libre, y con ello han podido 
comprar equipos técnicos que necesitaban los miembros de la Compañía de 
Bomberos 083 para realizar los diversos rescates en su jurisdicción.   

Visita a la Compañía de Bomberos 083 de San Miguel
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Tras recibir constantes reclamos ciudadanos respecto al desabastecimiento del 
Factor VIII, medicamento esencial para pacientes con hemofilia, sostuve reunión 
con el director del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins del Seguro Social 
de Salud (Essalud), Dr. Lindon Miguel Siccha, a fin de tomar conocimiento del 
suministro de este medicamento.  

Propuse a la autoridad de dicho nosocomio, que se atienda de manera inmediata 
la falta de stock de este fármaco y que se busquen opciones que reemplacen a este 
medicamento, que se usa en el país como única alternativa para esta dolencia. 

Luego de abordar el tema, el director del nosocomio informó de la problemática que 
los afecta y detalló que solo cuentan con 1,500 camas de hospitalización y 200 camas 
en emergencia, pero la realidad sobrepasa  la capacidad de atención, generando 
un déficit de personal médico y de especialistas.  Por otro lado, manisfestó que se 
encuentran atendiendo a los asegurados sin que los empleadores hayan cumplido 
con pagar sus respectivas aportaciones, teniendo a la fecha un déficit de  31 millones 
de soles; por ende, solicitan se evalúe el aumento del aporte social, que actualmente 
es del 6%, a fin de que se aumente al 9%.

Finalmente, manifestaron que la escasez de medicamentos, sobre todo para los 
pacientes hemofílicos, se debe a la ausencia de proveedores, lo que ha llevado a 
que las compras se hayan dejado de realizar anualmente, para hacerlas de manera 
gradual.

Visita al Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins del 
Seguro Social de Salud (EsSalud)
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El Perú es uno de los países con mayores números de muertes y lesiones graves por 
accidentes de tránsito en la región y en el mundo, atendiendo esta cruda realidad, 
en conjunto con diversas autoridades vinculadas al sector de tránsito y como parte 
de mi Semana de Representación, organicé el foro: “Problemáticas de los accidentes 
de tránsito”, llevado a cabo en la sala Alberto Andrade Carmona del Congreso de la 
República, en el cual participaron autoridades y especialistas del sector como el 
Coronel PNP, Wilson Villalobos, jefe de la División de Investigación de Accidentes de 
la Policía Nacional del Perú, DIVPIAT-PNP, Carlos Villegas Camones, presidente de la 
Asociación de Víctimas de Accidentes de tránsito, Alfredo Conde Cotos, administrador 
de empresas, intendente supervisor de los seguros AFOCAT, de la SBS y el Sr. Lino de 
la Barrera, Especialista en temas de movilidad, transporte, tránsito y seguridad vial. 

Durante este foro, abordamos temas sobre las causas y las estadísticas de 
los accidentes de tránsito en el Perú, así como cuáles son los alcances y los 
problemas que se afrontan con los seguros obligatorios de accidentes de 
tránsito como el SOAT y las AFOCAT. Del mismo modo, se plantearon alternativas 
de solución para atender y reducir los accidentes de tránsito en el país. 
Asimismo, plateamos la necesidad de impulsar iniciativas legislativas que busquen 
ejecutar políticas públicas que den soluciones rápidas para lograr reducir las muertes 

Foro: Problemática de los accidentes de tránsito
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por accidentes de tránsito que día enlutan a nuestro país, ocasionando que año a 
año miles de familias pierdan a sus seres queridos por culpa de estas fatalidades. 

Es importante señalar que, según un reporte del Ministerio de Salud (MINSA), de 
enero agosto de este año, más de 16.000 personas sufrieron lesiones por accidentes 
de tránsito. Las estadísticas de la “Sala de lesiones por accidentes de tránsito”, del 
Centro Nacional de Epidemiología, Prevención y Control de Enfermedades (CDC 
Perú), reportó desde enero un total de 16.025 personas lesionadas por accidentes 
de tránsito. El 83,64 % de los afectados recibió el alta médica, mientras que el 1,17 % 
falleció, y el 3,36 % fue referido para recibir mayor atención especializada. Desde mi 
despacho nos hemos comprometido a presentar iniciativas legislativas que busque 
reducir de manera drástica estas cifras.
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Sostuve una reunión con los pobladores de la Asociación de Vivienda Fundo El 
Dorado de Carabayllo, donde su representante, la Sra. María Madeleine Carrera 
Castilla, en su condición de presidenta, señaló que se encuentran desde hace más 
de cinco años solicitando el cambio de uso de sus terrenos, el cual se encuentra en 
Etapa de Revisión por el Instituto Metropolitano de Planificación (IMP) y que a la 
fecha no reciben ninguna respuesta.

En ese sentido, informó que el cambio de uso es fundamental para su asociación, 
debido a que solo con ello podrán contar con los servicios básicos como agua y 
desagüe, así como con la construcción de pistas y veredas por parte del gobierno 
local. Ello permitirá que los pobladores cuenten con la titulación de sus predios y 
puedan acceder a créditos bancarios y financiamiento para la construcción de sus 
viviendas, además de ser beneficiarios de los programas sociales. 

Concluyó la reunión con el compromiso de canalizar sus pedidos a través de mi 
despacho buscando generar espacios de reunión con los funcionarios del Instituto 
Metropolitano de Planificación y autoridades de la Municipalidad de Lima, a fin que 
los funcionarios tomen en cuenta esta solicitud. 

Reunión con la “Asociación de Vivienda Fundo El Dorado del 
distrito de Carabayllo
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Realicé una visita al Centro de Emergencia Mujer de Carabayllo a fin de verificar 
la calidad de la atención que se brinda a las mujeres víctimas de violencia sexual y 
psicológica, y luego de constatar que la sede de este importante centro de atención 
se encuentra dentro del Palacio Municipal, en un espacio de dos metros cuadrados 
y con un solo escritorio para mantener la privacidad de las víctimas de maltrato, 
sostuve una reunión con el Dr. Eugenio Chanta (especialista de sede central) y los 
promotores Jorge Nicho (abogado del CEM), Lisbeth Quilche Moreno (promotora 
social) y Carlos Chuquival Enríquez (coordinador por la igualdad de hombres HPI).

En ese sentido, la promotora Lisbeth Quilche mencionó que hace aproximadamente 
seis meses recibieron este pequeño espacio por parte de la municipalidad, debido 
a que su local ubicado en la Av.  San Lucas S/N Mz. J lote 01, Asentamiento Humano 
Villa San Antonio, quedó en desuso durante la pandemia por la humedad y el 
desgaste de las conexiones de agua. Asimismo, manifestaron estar agradecidos con 
la municipalidad; sin embargo, este espacio resulta inadecuado para la atención de 
este tipo de denuncias, por lo que solicitan al Ministerio de la Mujer les facilite un 
espacio que reúna las condiciones mínimas para este tipo de labor.

Tras escuchar la problemática que viene atravesando el servicio de este Centro 
Emergencia Mujer, les expresé mi apoyo y compromiso de realizar las coordinaciones 
con el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables para que puedan solucionar 

Visita al Centro de Emergencia Mujer - Sede Carabayllo
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de manera urgente este grave problema que viene perjudicando el trabajo y la 
atención de las mujeres maltratadas y vecinos del distrito de Carabayllo.
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Como parte de mi función de fiscalización, sostuve reunión virtual con la presidente 
ejecutiva de la Autoridad Nacional del Servicio Civil – SERVIR, Janeyri Boyer, a fin 
de tomar conocimiento de los avances y logros alcanzados en el cumplimiento de 
la Ley N° 31419, que establece medidas para garantizar la idoneidad en el acceso y 
ejercicio de la función pública de funcionarios y directivos de libre designación y 
remoción.

En ese sentido, la presidente ejecutiva de SERVIR señaló las primeras acciones 
realizadas por su gestión tras la implementación del reglamento de esta importante 
norma; entre ellas, el levantamiento de data en los tres niveles de gobierno a través 
de operativos destinados a supervisar la idoneidad de los funcionarios del Estado en 
todas las regiones del país, manifestando que vienen realizando enormes esfuerzos 
para que las entidades del Estado cumplan con la nueva normativa.

Por otro lado, compartió su preocupación respecto al fortalecimiento institucional 
de SERVIR, puesto que existen propuestas del Poder Ejecutivo que tendrían como 
objetivo derivar competencias de este organismo técnico a otras entidades del 
gobierno.

Respecto a ello, manifesté mi compromiso de proteger la institucionalidad e 
independencia de los organismos del Estado y fortalecer la meritocracia en la 
administración pública, a fin de mejorar la eficiencia de los funcionarios del sector 
publico que garanticen mejores servicios a todos los ciudadanos.

Reunión con la presidente ejecutiva de la Autoridad Nacional 
del Servicio Civil – SERVIR



Semana de Representación - Setiembre

16


		52654669726d6120504446312e352e342e31
	2022-11-02T16:14:19-0500
	SOPORTE:LENOVO_THINKPAD:10.14.244.159:7C7A9131114A:ReFirmaPDF1.5.4.1
	JUAREZ GALLEGOS Carmen Patricia FAU 20161749126 soft b46a4f73388c3ee52cea25995e35d3d739488e34
	Soy el autor del documento




